



Antwort zur Anfrage Nr. 1506/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betreffend

Trinkwasser aus Brunnen (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

In den folgenden 3 Brunnen der Mainzer Altstadt fließt Frischwasser:

- a) Pumpe in der Badergasse,
- b) Wandbrunnen in der Seilergasse
- c) Schwengelpumpe im Hänleingässchen

Aus diesen mit Frischwasser versorgten Brunnen kann jedoch nur theoretisch getrunken werden. Ob es sich tatsächlich um Trinkwasserqualität handelt, darf bezweifelt werden, da sich diese Brunnenanlagen nicht selbst durch Rückspülung reinigen, wie zum Beispiel die kürzlich eingeweihte Trinkstelle.

Da die Gefahr der Verkeimung in den Leitungen gegeben ist und dadurch beim Genuss von Brunnenwasser gesundheitliche Schäden für den Menschen entstehen können, sieht die Verwaltung keine Möglichkeit diese 3 städtischen Brunnen in der Altstadt für das Trinken frei zugeben.

Im Gegenzug müssten ergänzend alle anderen ca. 70 Brunnen im Stadtgebiet mit Trinkverboten beschildert werden. Dies wäre mit einem großen Aufwand und ebenfalls mit erhöhten Folgekosten verbunden (mehrsprachige Schilder).

Mainz, 18.08.2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordneter